



Comentario / Ciro Gómez Leyva (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “En el PRI mientras tanto nombraron a una mujer como interina en esta apropiación vía estatutaria, Graciela Ortiz, lo está haciendo el actual Comité Ejecutivo Nacional del PRI, con **Alejandro Moreno** a la cabeza para apropiarse de una franquicia, un negocio que ellos están muy conscientes que no va a volver a ganar una elección de nada, pero que sí son capaces de mantenerlo, ya no digas en 11.5% de los votos que obtuvo el PRI hace casi dos meses. ¿Qué es lo que hace la Dirigencia Nacional del PRI?, seguir el modelo del Partido Verde, de Movimiento Ciudadano, del Partido del Trabajo; apropiarse de la marca, de la franquicia para que la pueda manejar un pequeño grupo”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eba5IXXMZxdDjpU5xyscnUMBgIMhTkaB0RIvtGGtl-aUyw?e=QxFiri>